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WEEKLY  REPORT

2019-20 R.I.会長

マーク・ダニエル・マローニー
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／松　原　光　一
副会長／南　出　雅　樹
幹　事／荒　木　　　樹

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　　 　

　 　
　 　 　

　　　　 
　　　　 

　 　 　 　

　 　　　　 　

■点　鐘
■開会宣言
■ロータリーソング（奉仕の理想）
■ゲスト紹介
　帯広ローターアクトクラブ　会　長　成田カレン　様
                          　　　　　 幹　事　田辺　義勝　様
■ビジター紹介
　嶋中　康晴　様（札幌東ＲＣ）
■会　食
■会長挨拶

松原　光一　会　長
矢戸　雅英　副SAA

松原　光一　会　長

松原　光一　会　長

松原　光一　会　長
　みなさんこんにちは
　9月は、基本的教育と識字率向上月間ですの
で今日は、そのお話をさせて頂きます。
ロータリーでは、世界で最も支援が必要とさ
れる人道的ニーズは何かを考え、長期的な変

化をもたらすために6つの分野に重点を置いて活動してい
ます。
1、平和と紛争予防/ 紛争解決　2、疾病予防と治療　　3、
水と衛星　4、母子の健康　5、基本的教育と識字率向上　
6、経済と地域社会の発展　の6つです。その中の一つであ
る、基本的教育と識字率向上月間。世界には子供たちが基
本的な教育を受けられず、成人が十分に読み書きできない
国や地域があります。すべての女性が初等教育を修了すれ
ば、妊婦の死亡率は66％減少します。読み書きのできる母
親を持つ子供は、できない母親の子と比べて、5歳以上ま
で生き延びる確率が50％高い。低所得国で全生徒が読み書
きを習得した場合、1億7100万人が貧困から抜け出すこと
ができます。世界では7億8100万人の成人が読み書きでき
ません。1990 年以来、学校に通っていない子供の数は全
世界で1億200万人から5800万人に半減しましたが、2011
年に小学校へ入学した1億3700万人のうち、3400万人（約
25％）は貧困、性差別、遠距離通学などの理由により中退
の可能性が高いと言われています。
　こうした国や地域に、教員の派遣や学校の設立、学校に
おける水と衛生設備の改善などを、みなさんから頂いた会
費の中の地区分担金やロータリー財団への寄付金のお金で
行われています。
みなさんもロータリーを通じて世界の子供たちの教育に貢
献しています。
　それとは別に、日本のロータリークラブで、「夢を背負
って、未来へ！」～思い出のランドセル、金沢からミャン
マーへ～というテーマのもと、金沢南ロータリーが、創立
50周年の記念事業として行こなわれた事業があります。ミ
ャンマーの方がこのクラブに入会し、その会員からミャン

マーでは貧困家庭も多く、十分な学用品もないと聞き、「ミ
ャンマーの子供に届けたい！少しでも学用品の心配なく学
業に励めるように応援したい！」このような思いを胸に思
い、日本の小学生が6 年間愛用した、まだまだ使える状態
のランドセルに着目。ミャンマーの児童養護寄宿施設にラ
ンドセル100 個と文房具を寄贈すると決め、集めたそうで
す。持ち寄って頂いたランドセルはどれも綺麗で6年間使
ったとは信じられないくらいだったそうです。ミャンマー
の子供たちに届ける前にみなさん綺麗に磨いてくれたから
でしょう。
　メンバーとその家族18名にて、現地で寄贈式が行われ、
子供たちの笑顔をみて、ロータリーアンとしての奉仕の原
点を改めて自覚することができたとのことです。グローバ
ル補助金を使って大々的に行なわなくても奉仕の仕方は
色々あるものですね！
　さて、今日は、9月13日。十五夜。中秋の名月です。こ
れにちなんで、「月見酒の日」や月とすっぽんのことわざ
から「すっぽんの日」という記念日でもあるそうです。今
夜は、月が綺麗にみえそうですね！
　他に、世界の法の日、司法保護記念日と荒木幹事関係の
堅い記念日もあります。
　今週末のイベント、14日に競馬場で「道新花火大会」が
8時から打ち上げで行われます。15日は、豊頃で「とよこ
ろ産業まつり」が、午後から歌謡ショーがあるようです。
士幌では「しほろじゃがいもまつり」が、道の駅で行われ、
地元産の新じゃが「ホッカイコガネ」の詰め放題が1回
300円でできるそうです。
　これからは、収穫祭系のイベントが毎週続きます。是非、
美味しい食べ物を求めて行ってみてください。
　それでは以上をもって、会長挨拶といたします。
■会務報告　　　　　　　　　  　荒木　　樹　幹　事
帯広北ＲＣ、夜間例会（移動例会）開催のご案内
　日　時　　令和元年９月２７日（金）

午後６時３０分～午後７時３０分
　場　所　　十勝プラザ４Ｆ ４０２号室
　　※ お弁当が出ます（アルコールは出ません）。
RI第2500地区大会（釧路）開催のご案内
　日　程　　令和元年１０月１１日（金）～

１０月１２日（土）
　場　所　　コーチャンフォー釧路文化ホール
　登録料　　13,000円　
《大会１日目（11金）》釧路カントリークラブ
　記念親睦ゴルフ大会　　　　 8:30 ～ 

　 　　　　　　　　   
　 　  
　 　　　　　

 
　  　　　 　　 　

　 　 　　 　　 　
　 　 　　 　 　

　　　　
　 　 　 　

  
　

　

　

　

　

　

　

　

　

　　　　 

　　　　 

　　　　 
　　　　 



■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／及川　　悟　出席委員長

矢戸　雅英　副SAA
松原　光一　会　長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「ゲスト卓話又は会員卓話」（国際奉仕委員会） 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報メディア委員会　　　　 委員長／中島　慎也

《大会２日目（12土）》コーチャンフォー釧路文化ホール
　登録受付　　　　　　　　   11:00 ～
　本会議→記念講演→本会議　11:50 ～ 17:00 
　大会記念大懇親会　　　　　18:00 ～ 19:30

 釧路市観光国際交流センター
■ニコニコボックスの発表　  　　　荒木　　樹　幹事
稗貫　秀次　会員　　本迫　　哲　会員
松本　健春　会員　　中島　慎也　会員
■プログラム　　　　
帯広ローターアクトクラブ　会長　成田　カレン　様
【 2019-20年度 帯広ＲＡＣ挨拶・活動計画】

　皆様、今日は高いところから失礼いたしま
す。ただいまご紹介に預かりました2019から
2020年度帯広ロータアクトクラブ会長の成田
カレンです。本日は貴重なお時間をいただき
まして誠にありがとうございます。精一杯発

表致しますので本日どうぞよろしくお願いいたします。
　まず、役員の発表、クラブテーマ、会長方針についてお
話しさせて頂きます。
　今年度、帯広ロータアクトクラブの役員はご覧の皆とな
っております。会長の私成田以下5名となっております。
今年度、帯広ロータアクトクラブには創立45周年記念式典
と2500地区大会の二つの大きなイベントが任されていま
す。私たちはまだまだ至らない点などがありますので皆様
にご迷惑をおかけするかもしれませんが、皆様のご支援の
ほどどうぞよろしくお願いいたします。
　今年度のクラブテーマですが、より良くなるという意味
が込めてあります。なぜこのテーマにしたかと申しますと
ローターアクトクラブが会員が成長できる機会を設ける奉
仕団体です。様々な経験を通して会員の特徴を活かせる場
であると私が思います。今年度は二つの目標に集中したい
と思います。一つ目は自分から他人への奉仕を通しての成
長です。二つ目は自分から自分への奉仕を通しての成長で
す。私もまだ未熟ですのでこのテーマのもと会員とともに
一瞬一瞬を大切にしインパクトのある一年にしたいと思い
ます。
　続きまして会長方針です。今年度の会長方針は四つあり
ます。一つ目は自分らしくあれ。二つ目はインパクトであ
れ。三つ目は人と繋がる。そして最後の四つ目は楽しむこ
と。以上の四つが今年度の会長方針です。
　さて続きまして活動報告です。今年度、まだ3ヶ月も経
っていませんが今のところ６回の例会が開催されましたの
でそちらをちょっとご報告させていただきたいと思いま
す。一つ目は7月4日ホテル宮崎に行って今年度の第一例会
として行いました。各委員会のメンバー及び開催予定の例
会の紹介を行いました。その後はチーム力アップの為マシ
ュマロチャレンジというグループワークも行いました。そ
の第一例会の3日後7日日曜日に4年ぶりに開催できたいか

だ下り大会です。前日に組み立てたいかだに乗っておよそ
2時間ぐらいをかけて十勝川を降りました。毎年恒例とな
ってるビールパーティー例会は7月26日とかち館にて開催
いたしました。当日はビールを飲みながらゲストの皆様と
親睦を深めました。続きまして、8月1日とかちプラザにて
おもてなし日本伝統文化を学ぶという例会がありました。
当日、表千家の皆様をお招き茶道について学ぶ貴重な機会
を得ました。続きまして、8月25日日曜日、音更町中央公
園にて行われた第24回12時間チャリティーソフトボール
大会です。今年度も帯広北ロータリークラブ様のチームが
ご参加頂きまして本当に有難うございました。そして、先
週行った例会なんですけども世界について学ぼうという例
会が行われました。文化の理解を深める目的とするのプロ
グラムでした。
　続きましておすすめ例会です。来週21日土曜日士幌ヌプ
カの里にてワイルドに行こうぜという例会があります。当
日、火起こしご飯を炊きカレーを作るというプログラムに
なっております。続きまして、10月3日ホテル宮崎にて応
急処置についての例会を行います。周りの人が怪我した場
合積極的に応急処置ができるように知識の身につくための
プログラムとなっております。10月の第2例会17日木曜日
同じくホテル宮崎にて手話についての例会を行います。次、
11月の第一例会7日木曜日とかちプラザにいて他国の料理
を実際に作り食べる例会を行います。様々な食文化を勉強
するとともに親睦を深めるプログラムになっております。
そして、最後の紹介するのはクリスマスパーティーです。
12月6日金曜日とかち館にて行います。
　さて、ロータリアンの皆様へのお願いです。今年度、帯
広ローターアクトクラブは企業会員14名個人会員8名合計
22名になっております。帯広北ロータリークラブ様からは
企業会3名のご紹介を頂いております。本当にありがとう
ございます。次年度の会員数ですがこのままいくと1名卒
業で21名になります。帯広ロータアクトクラブの運営には
最低15名が必要です。おかげさまで最低限の人数は次年度
も在籍する見立てではございますが、3年後ぐらいには2人
の会員が卒業する予定です。今後も当クラブの運営を維持
できるように一年中新入会員を募集しております。そこで、
重ねてお願いにはなりますけども皆様には是非1名でも多
くの会員を紹介していただければとお願いをしたいと思い
ます。
　最後になりますが8月31日から9月1日に旭川で開催され
たライラセミナーには帯広ロータアクトクラブから4名参
加させていただきました。私は残念ながら行けませんでし
たけどもその報告はですね次回の例会訪問または次回の機
会に前川委員長がいらっしゃる際に発表させていただきた
いと思います。
本日の発表は以上となります。今後とも帯広ロータアクト
クラブをどうぞよろしくお願いいたします。
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〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野


